

Advierte Rusia doble rasero de la política exterior de EE.UU respecto a Siria



Moscú, 26 sep (RHC/PL) Medios oficiales de Rusia divulgaron que Estados Unidos está poco interesado en cumplir con el paquete de acuerdo pactado en Ginebra para una salida a la crisis siria y, por ello, lanza acusaciones desentonadas en la ONU.

Con las acusaciones contra Moscú y Damasco de ser responsables de la violencia en Siria, Washington muestra su incapacidad para acatar el arreglo ginebrino, denunció la vocera oficial de la cancillería rusa, Maria Zajarova.

En segundo lugar, la Casa Blanca busca desviar con ello la atención de la opinión pública de incómodos hallazgos en una pesquisa sobre el ataque hace una semana en el poblado de Deir Ez Zor contra una caravana humanitaria enviada a Aleppo, estimó.

La portavoz denunció en su página de Facebook que las acusaciones desatinadas de la representante estadounidense Samantha Power en plena reunión del Consejo de Seguridad son un intento por formar una cortina de humo.

El canal Pervi indicó que Damasco prometió mostrar pruebas sobre el contenido de un diálogo interceptado entre los grupos armados y el mando militar estadounidense, poco antes de un reciente ataque del Pentágono a tropas sirias en Alepo.

Estados Unidos alega que fue por equivocación, pero Rusia llama la atención que el bombardeo de los aviones estadounidenses ocurrió poco antes de una ofensiva de formaciones armadas, incluido el terrorista Estado Islámico y Jebbad en Nuzra.

Pervi mostró fragmentos de una entrevista realizada por un periodista alemán a un dirigente de Nuzra, quien confiesa cómo la ayuda militar de Estados Unidos no llega directo, sino a través de terceros países.

El entrevistado agradece a la Casa Blanca el suministro de sistemas antitanque Tow, con los que tuvieron éxito y niega que fuera enviadas primero a la oposición moderada para después caer en sus manos. No, eran destinados a nosotros, aclaró.

Sin embargo, la prensa rusa comenta que Power desde su asiento en el Consejo de Seguridad de la ONU acusó a Rusia de aumentar el sufrimiento del pueblo sirio y de impedir y bombardear la ayuda humanitaria.

Mientras en Damasco el Comando de las operaciones militares en Alepo reiteró a los ciudadanos de los barrios orientales de la ciudad alejarse de los centros de concentración y sedes de terroristas.

En un comunicado al respecto se insiste nuevamente en tal orientación debido a la intensificación de la ofensiva del Ejército y milicias aliadas contra las zonas ocupadas por los grupos terroristas.

La declaración agrega que el Gobierno mantiene todas las medidas necesarias para acoger a los ciudadanos que salen de esos lugares a través de corredores humanitarios habilitados.

La medida, indicó, se aplica también a los hombres que desean regresar al seno de la Patria y abandonar las armas.

Tras el anuncio de una ofensiva generalizada en Alepo, 350 kilómetros al norte de Damasco, los grandes medios de comunicación occidentales desarrollan una tergiversada campaña mediática contra Siria y la acción de apoyo de la aviación rusa.

Intentan presentar los bombardeos contra los asentamientos terroristas como ataques indiscriminados contra la población civil y eso es falso y manipulado, han reiterado fuentes oficiales sirias y rusas.

Tanto para Damasco como para Moscú, las recientes declaraciones desde Londres, Washington y París sobre el tema son inaceptables e injerencistas y recuerdan las nostalgias prepotentes del colonialismo, valoraron aquí analistas políticos.

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/106879-advierte-rusia-doble-rasero-de-la-politica-exterior-de-eeuu-respecto-a-siria>



Radio Habana Cuba